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Fraktionen im Kreistag des Kreises Unno

Kreisverwaltung Unna
Herrn Landrat Michael Makiolla

im Hause

Unna, L0. Juni  2015

Antrag Investitionsprogramm des Bundes und die Umsetzung im Kreis Unna
Kreisaussch uss/K reisrag 22. 123.06.2015

Sehr geehrter Herr Landrat Makiolla,

die Fraktionen von SPD und CDU im Kreistag des Kreises Unna bitten Sie nachfolgenden Antrag
zur Beratung und Abstimmung im Kreistag am23.O6.20L5 bzw. im Kreisausschuss am22.06.2O1,5
zu stellen.

Antrag
Der Kreistag beauftragt den Landrat einen Vorschlag zu unterbreiten, wofür die Mittel aus dem
Investit ionsprogramm des Bundes verwandt werden können. Der Kreistag wird im September 20L5
ü be r die kon krete Mitte lve rwend u n g entscheiden.
Aufbauend auf das bisherige Schulprogramm des Kreises sollen die Mittel des Bundes prioritär da-
zu dienen, die Sporthallen an den Berufskollegs für die Zukunft f it zu machen, technisch zu ertüch-
tigen und energetisch zu sanieren.

Begründung
Nach der Mitteilung des NRW Innenministeriums erhält der Kreis Unna aus dem lnvestit ionspro-
gramm des Bundes rund 3,8 Mill ionen Euro. Die Mittel werden über die Bundesländer geleitet, in
NRW erfolgt nach den Angaben des MIK eine L00prozentige Weitergabe an die Kommunen. Mit
einem Ausführungsgesetz für NRW ist in Bälde zu rechnen.
Insgesamt stellt der Bund mit dem Kommunalinvestit ionsförderungsfonds 3,5 Mill iarden Euro für
die Infrastruktur, Bildungsinfrastruktur und Klimaschutz in finanzschwachen Kommunen bereit.

Wir bitten um Zustimmung.

Mit freundlichen Grü ßen
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